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            Mainz, den 12.12.19 
                 CC: Herr Bermeitinger 
 
An die Ortsverwaltung Hartenberg-Münchfeld 
z.Hd. Frau Sauer 
 
Antrag der SPD-Fraktion 
 
Der Ortsbeirat HaMü wird gebeten, dem nachfolgenden begründeten Antrag eine Zustimmung 
zu geben: 
 
Markierungen im Straßenbereich Jakob-Stefan-Straße 
 
Im Bereich der Jakob-Stefan-Straße sind auf dem Streckenabschnitt zwischen 
Ludwigsburgerstraße und der Neubaubaustelle in etwa Klostergarten die Farbmarkierungen 
mit ausgewiesenen Längsparkbereichen, Sperrflächen und den Flächen für die Aufstellung von 
Feuerwehrzufahrten mehr oder weniger so stark verblasst, dass die Farbmarkierungen 
dringendst erneuert werden müssen. Es muss eine eindeutige Situation im Straßenraum für 
alle Verkehrsteilnehmer erkennbar werden. 
 
Begründung: Durch die verblassten Markierungsstellen kam es in letzter Zeit des Öfteren zu 
Problemen hinsichtlich zugestellter Feuerwehrzufahrten und Behinderungen bei Zufahrten auf 
Grundstücken. Diese Situation muss dringend entschärft werden und es müssen nochmals 
eindeutig die Markierungen gesetzt werden.  
 
 
 
 
Für die Fraktion der SPD Ha-Mü 
Mit freundlichen Grüßen 
Jürgen Zaufke 
(Vorsitzender)  
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